

España sacudida e Italia nerviosa



Los temblores no fueron fuertes pero causaron muchos daños. EFE

Día de pánico

◆ EFE

Lorca, España

En un extraño momento España fue sacudida por un terremoto que dejó al menos diez muertos.

Cuando ayer se cumplieron dos meses del violento sismo de 9 grados con tsunami en Japón y se vaticinó para Roma, la capital de Italia, un cataclismo que hizo que muchos ayer no fueran a trabajar, la región de Lorca, en el sureste de España, fue socolloneada creando gran pánico con el derrumbe de

edificios y varias docenas de heridos. El terremoto se produjo a las 6: 45 de la tarde. Este temblor de 5,2 grados fue precedido de otro, de 4,4 grados, dos horas antes.

Los temblores de ayer causaron el pánico en la población, que se encuentra en las calles de la ciudad ante el temor de que se produzcan réplicas. Los vecinos también llenaron los parques y algunos han optado por desplazarse a las afueras para evitar estar cerca de los edificios.



Hija de uno de los fallecidos es consolada por vecinas.

A puro té de tilo. En Roma, capital de Italia, ayer una de cada cinco personas no fue a trabajar por miedo a que se cumpliera la profecía del sismólogo aficionado Raffaele Benandi, que anunció un terremoto de gran magnitud para el 11 de mayo de 2011. Además el veinte por ciento de los residentes de Roma abandonó la ciudad para pasar alejados del casco urbano.